
ふちかみさん：この度ご勇退される加藤よし子市会
議員に伺います。6期（23年間）の議員生活で印象
に残っている取り組みを教えてください。
加藤議員：（東住吉区内で）公園の地下に貯水槽を
造るための工事で現況復帰と聞き、企画から設計、
植え込みまで住民と共同して公園づくりをしまし
た。現在もその公園の維持管理をしています。また、
小学校の校庭を一部芝生化したことや地下鉄谷町
線駒川中野駅東改札口の新設ですね。

ふちかみさん：多くの方から改札口新設は便利になったとお聞きします。私はク
ラインガルテンのボランティアでお花づくりをしていますが、お花のある公園や
街っていいですよね。
ふちかみさん：これまでの議員生活で最も嬉しかったことはどんなことですか？
加藤議員：色々ありますが、大阪市廃止分割（いわゆる都構想）の住民投票に2
度勝利したことです。政令指定都市である大阪市を残すことができ、とても安心
しました。
ふちかみさん：私も（2度目の住民投票）加藤議員と一緒
に大阪市存続の必要性を訴えましたので、政令指定都市
の大阪市を残すことができて嬉しかったです。今後は大阪
市が更に活性化できるようしっかり取り組みたいです。
ふちかみさん：これまでの議員生活でやり残した課題は
ありますか？
加藤議員：大阪全体では、2025年日本国際博覧会（大
阪・関西万博）の成功です。そして統合型リゾート（IR）計
画や、大阪の子どもたちの学力低下※を危惧しています。

ふちかみさん：学校の先生の数を増やし、きめ細かな
質の高い教育が必要だと感じています。また、今のIR
（カジノ）計画は、検証した上、住民投票で市民の意
見を反映する必要があると思います。
加藤議員：それから、コロナ禍で大阪では他都道府県
と比べ多くの方がお亡くなりになったことが残念です。
ふちかみさん：大阪市内に24ケ所あった保健所を1
ケ所に減らしたことも影響してますね。今後新たな感
染症が発症する可能性が考えられるので、保健所の
数を見直すべきですよね。
加藤議員：東住吉区について言うと、区民センターの
建設、図書館や区役所や消防署の建て替え問題、区
役所に行く交通手段（オンデマンドバス等）、地下鉄8
号線の延伸やJR阪和線沿いの東側の空白地の活用、
大和川堤防に桜並木を造ることですね。他にも、今後、

矢田南部地域における開発事業のように地域の活性化
が求められるでしょう。これからは新しい自民党の風を取
り入れるべく、これまで多くの経験をされたふちかみ浩美
さんに託したいと思います。東住吉区が活気のある、安
心・安全で住み続けたい街になるよう期待します。
ふちかみさん：はい。私は、加藤議員の東住吉区に対す
る地元愛を引き継ぐべく、大阪市政のバトンを受け取り
新世代の挑戦者として果敢に取り組んでまいります！
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